

Berita - berita NOESANTARA

Tetap ditampik

Medan, 21—2 (Antara)
Menoeroet berita „Aneta” da lam satoe pertemoean Panitia Oeroesan Sipil Bersama di Palembang baroe2 ini pihak Belanda di sana telah menjatakan tentang peratoeran „import export” mereka jang telah berdjalan moelai tanggal 29—1.
Oleh pihak Belanda diminta soepaja peratoeran ini diperhati kan jang tentoe, sadja ditampik oleh pihak Indonesia dengan menjatakan bahwa soal terseboet ha roes dikemoekakan oleh pihak Belanda sendiri kepada pemerin tah Repoeblik di Djakarta.
„Aneta” mengabarkan selan djoetnja bahwa pertemoean ini di hadiri oleh wakil2 Indonesia dan persatoean dagang Tionghoa.

Siahrir ke-New-Delhi

Sekitar „Inter-Asiatic Conference”

Boekittinggi, 17—2 (Antara)

Berkenaan dengan kepentingan oemat Indonesia oentoek menghadiri Inter Asiatic Relations Conference, maka Adinegoro menoesis dalam harian „Kedaulatan Rakjat” hari ini, antara lain menegaskan sebagai berikoet:

Bagi Repoeblik Indonesia kepergian oetoesan kita ke New Delhi itoe berarti poela satoe langkah baroe dalam soea sana perdjoeangan politik loear negeri.

Oleh sebab itoe kepentingan Perdana Menteri kita ke India mengandoeng maksoed jang loeas dan dalam, jang berhoebong dengan perdjoeangan kita pada choesoensja dan perdjoeangan bangsa Asia oemoemnja. Segala bangsa Asia jang sekarang dalam zaman pantjaroba, dalam zaman pergolakan, dalam zaman perdjoeangan oentoek kemerdekaan abadi, berwakil ke New Delhi oentoek membitjarakan kerdja sama jang serapi2nja goena keamanan, dan kemerdekaan manoesia seloeroeh Asia.

Pengaroehnja konperensi itoe kepada anggapan oemoem di Asia tidak sedikit dan peristiwa itoe akan memboekakan mata doenia, sehingga doenia loear melihat dengan seterang terangnya apa jang hidoep dalam djiwa soedah habis perang doenia jang kedoea. Didalam pembentoean Asia baroe jang berdasar demokrasi itoe Repoeblik Indonesia memainkan peranan jang makin lama makin penting oleh karena letaknja ta nah air kita antara doea laeatan besar dan empat benoea, Asia, Amerika, Australia dan Afrika.

Dengan mengetahoei kedoeoedokan kita jang njata diantara bangsa2 Asia dan kewadajiban kita dalam doenia, se bagai bangsa jang berani bertangoeng djawab dan maoe memikoel kewadajiban jang besar kita berdjoeang keloe ar dan soepaja pihak Belanda insjaf akan toeasi jang sebenarnja dan menjesoelai kan diri membina kedalam.

Kita berharap djoega soepaja pihak Belanda akan menjesoekain dirinja dengan realism, boekan menoeeroet mim pi akan menang dalam perang kolonial.

—o—

WAKIL PERSATOEAN WARTAWAN

Boekittinggi, 17—2 (Antara)

Oentoek menghadiri konperensi per satoean wartawan jang akan berlang soeng di Malang nanti, maka hari Sab toe kemarin doeloe tgl. 15—2 telah berangkat menoeoedje Djawa dengan pesawat oedara di Tabing Padang sdr2 Sjahril Ketoea sidang pengarang harian Kedaulatan Rakjat dan Zoewir ketoea „Antara” Soematera Tengah.

—o—

HASIL ALKOHOL DI DJAWA TERNGAH EMPAT KALI LIPAT DARI JANG DIPERLOEKAN

Jogja, 20—2 (Antara)

Salah satoe diantara kilang2 alkohol didaerah Djawa Tengah kini telah dapat menghasilkan sebanyak 100.000 liter al kohol tiap2 boelan, jaitoe 4 kali lipat dari djoemlah jang perloe dipakai oleh peroesahaan karet diseleroeh Djawa Tengah. Selebihnja dipergoenakan oen toek paberik berbagai2 minoeman keras.

Kekoeatan militer Belanda di-Indonesia

(TJABOETAN DARI KETERANGAN PIHAK MEREKA)

Sesoedah labih doeloe meletjehkan nama Ketoea Negara kita, Soekarno, dan Panglima Besar kita, Soedirman, dan seteroesnja setelah memapsi kekoeatan tentera dan persendjataan kita, maka seorang pembantoe bahagian soal soal kamilitaran dari minggoean Belanda jang berhaloean kolot „Elsevier” jang di terbitkan dinegeri Belanda telah memboekakan atau lebih2 tepat mentjongsak kan kekoeatan militer Belanda di Indonesia, dalam minggoean terseboet. No. 49 jang terbit pada tanggal 7 Des. jang laloe, antara lain kita toeroenkan dibawah ini sebagai berikoet:

Dari apa terdiri tentera kita?

Pertama sekali: Dilaoet dan dioedara tetap kita lebih berkoesa.

Didaratan dapat dikerahkan:

a. 27 bataljon infanterie (barisan berdjalan kaki) ringan dari mana sebagian besar 3 bataljons didjadikan satoe jang dikepalai oleh satoe brigade stat dengan kekoeatan 27.000 orang.

b. satoe brigade marine (tentera laeot) jang berkekoeatan 5000 orang, masoek bahagian tentera laeot. Brigade ini soedah setahoen lamanja berada di negeri panas, dan inilah salah satoe dari pada tentera kita jang terbaek.

c. 6 bataljon tentera pendjaga, djoemlah kekoeatannya 5000 orang.

d. Dipisi 7 Desember jang terdiri dari 3 brigade infanterie jang masing masing brigade mempoenjai 3 bataljon, 5 resimen barisan meriam (artillerie) 1 bataljon barisan metraljoer dan 1 ba

taljon pioniers (barisan moeka). Kekoeatannya lebih koerang 20.000 orang.

e. Tentera K.N.I.L. (Tentera Keradja an di Hindia Belanda), jang berkekoeatan 35.000 orang.

Tentera Belanda di Indonesia, katanja, mempoenjai persendjataan moeta chir (modern).

Lebih djoeh disamboengnja poela dengan mengatakan:

Bahwa tidak ada kemoengkinan oen toek „Perang Kolonial” jang berlama lama. Tetapi hanya beberapa gerakan2 dalam tempo jang singkat sekali oentoek mengembalikan ketenteraman dan ke amanan goena kebaikan bangsa Indo nesia.

Sekian toelisan pembantoe minggoean „Elsevier” itoe, jang lampaknja agak loetjoe djoega, karena biasanja kekoeatan tentera dan gerakan tentera tidak perloe dan tidak boeh dioemoemkan, karena rahasia militer!

Serawak mendesak

Rakyat disana menoeoet kemerdekaan kaannja kembali

Singapoera, 20—2 (Reuter)

Abang Hadji Zaini, ketoea dari Persatoean Malaya di Serawak menarangkan hari ini sebeleom kembali ke Kuching, iboe kota Serawak, bahwa rakyat Serawak hanya menoeoet soepaja merdeka toeroes sebagaimana mereka telah seratoes tahoen hidoep merdeka dibawah pemerintahan keloeara Brooke, sebeleom Serawak diserahkan kebawah pengawasan Mahkota Inggris boelan Mei tahoen lampau.

Orang sebenarnya boleh memilih antara kedoeoedokan Serawak dibawah mahkota Inggris jang boekan berarti satoe langkah kedepan, dan pemerint han dengan mempoenjai oendang2 dasar sendiri jang akan membikin Serawak menjadi satoe negara merdeka dibawah perlindungan Inggris katanja.

Abang Hadji Zaini telah meminta ke pada Malcolm Mac Donald, Goeber noer Djenderal Malaya, soepaja meng ambil tindakan dengan selesak moeng kin soepaja kepada Anthony Brooke, kementerian Radja Serawak, dibenarkan masoek ke Serawak.

KEMERDEKAAN POLITIK SJARAT MOETLAK BAGI BIRMA

Jogja, 20—2 (Antara)

Texas (Amerika Sjarikat): Dalam kongres perniagaan seloeroeh doenia jang kedoea jang diadakan di Texas oetoes an Birma Richard Paw U kemarin mengabarkan bahwa kemerdekaan politik adalah „Sjarat moetlak” bagi Birma oentoek dapat menjadwalkan sesoetoe nja didoenia ini. Saja tidak pertjaja bahwa soeatoe bangsa jang didjadiah oleh bangsa lain akan mendapat bantoean oentoek meninggalkan derdjat bangsa jg terdjadjah itoe. Bangsa jang demikian tidak akan lepas dari perasaan oentoek memerdekakan dirinja, demikianlah kita Paw U ahirnja.

—o—

GOENA MENENTANG PASOEKAN2 VIETNAM.

Algiers, 19—2 (U.P.)

Sedjoemlah 600 orang tentera „asing” Perantjis hari ini telah berang kat ke Indochina dengan kapal „Magi not”. Sebeloemnja mereka meneroes kan pelajaranja ke Timoeer Djoeh ter lebih dahoele pasoeakan ini akan sing gah di Marseille. Djoega lebih dari 1000 orang serdadoe Perantjis lainnja kemarin malam telah berlarj dengan kapal „Felix Roussel” dari Marseille ke Saigon oentoek memberi bantoean ke pada pasoeakan2 jang kini sedang ber tempoer.

INDIA KOENTJI PERDAMAIAAN KATA BEVIN

Jogja, (Antara)

„India ialah koentji perdamaian doenia asal sadja persatoeannja tidak dapat dipengaroehi Roesia dan imperialisme”, demikian kata Menteri Loear Negeri Bevin dalam pertemoean menjambost doela India di Amerika Asaf Ali jang kini di London dalam perdjalanja ke Washington. Bevin menjatakan bahanja keacaan India dipandang dari soedoet internasional demikian poen kedoeoedokannja dalam arti strategi didoenia.

India jang petjah akan membahaja kan sistem blok jang menahan penga roeh Roesia dari barat. „Dan djoega jang dikatakan orang tentang imperialis me Inggris dar apa djoega kesalahan Inggris diwaktoe jang lampau terhadap india satoe hal adalah pasti jaitoe Inggris memelihara tetap persatoeannja. Dipandang dari soedoet internasional India haroes tetap bersatoe dan koeat an dengan demikian menjadi koentji perdamaian doenia”!

—o—

KEROESOEHAN DISELOEROEH ITALI

Rome, 19—2 (U.P.)

Dikabarkan bahwa diseleroeh Itali kembali terjadi demonstrasi2 sebagai toentoetan akan ongkos penghidoepan dan sanggahan atas pengangoeran sehingga menjebakkan 9 orang mendapat loeka loeka.

Pengoemoenan tentang pengoa rangan pembahagian roti menjebakkan kegoesaran besar diseleroeh Itali.

Di propinsi Napels segala toekang roti telah mogok sebagai menjokong toentoetan akan lebih banjak gandoem. Enam orang pendoeoedok dan 3 orang pegawai polisi mendapat loeka2 di Messina, sewaktoe segerombolan pe ngangoeran menjerang kantor peker djaan kota disana.

Gerombolan terseboet menjerang ge doeng itoe dan melakoekan pembakar an disana sini sebeleom polisi memboe barkan mereka dengan melepaskan tembakan tembakan.

Kantor pekerdjaan kota di Rome jang terletak di Piazza Porta Pia djoega telah didatangi oleh 500 orang hari ini. Sepasoekan polisi dan serdadoe telah mengoepoeng gedoeng itoe dan mengoe sir mereka semoemnja.

Belakangan para „peroesoeh” itoe r engrimkan soetoe oetoesan oentoek memadjoekan toentoetan mereka kepa da pembesar kantor itoe soepaja diberi kan pekerdjaan.

Soal Palestina ke U.N.O. ? Intervensi Roesia

Jogja, 19—2 (Antara)

WASHINGTON: Bertepatan dengan pengemoeman kalangan Arab di Washington bahwa perkara kaoem Zionis bisa menjebakkan intervensi Sovjet dalam soal Palestina, maka sidang jang loear biasa dari 700 anggota partai Zionis Amerika kemarin telah boeber sesoedah mengambil 7 poetoes.

Poetoesan jang penting ialah per mintaan kepada UNO soepaja ikoet toeroet menyelesaikan soal Palestina dan mendesak Amerika Serikat oentoek membantoe pemasoekan Jahoe di ke Palestina seperti jang telah dikehendaki Amerika Serikat dahoele.

Djoega dipoetoeskan oentoek mem protes tindakan2 Inggris di Palestina antaranja tentang perkara hoekoeman mati dari 4 orang teroris Jahoe di. Kepada pelarian Jahoe di Eropa didjan djikan bahwa mereka akan toeroes dapat masoek ke Palestina. Dan pada Jahoe di di Palestina sendiri didjandjikan bantoe an sepenoehnja oentoek mendapat auto nomie.

Dalam pada itoe kantor Arab di Washington kemarin menerbitkan bulle tin menjatakan kalau pemasoekan Jahoe di ke Palestina diteroeskan, hal itoe akan menghadapai oposisi Arab jang keras. Selain itoe „Cecile Hourani” dari kantor Arab dalam soerat sebaran tadi menoesis:

Bahwa oentoek bisa menghalangi pe masoekan Jahoe di ke Palestina ini ha roes dipikirkan dahoele oleh seloeroeh doenia Arab.

Akibat jang tidak bisa disingkirkan kelak bahwa tindakan itoe akan mem belitkan Amerika Serikat dengan jang besar lainnja dalam perkara ini istimewa Roesia.

Roesia sebagai salah satoe anggota soenggoeh dan berwadjab toeroet tjampoor. Toeroet tjampoernja Roesia itoe akan mendapat samboetan jang gem bira oleh bangsa Arab seloeroehnja.

London, 19—2 (U.P.)

Kalangan2 politik menerangkan bahwa Menteri Loear Negeri Inggris Ernest Bevin didalam pertemoean parle men hari ini telah menghadapai kekattja Daroesalam, 19—2 (U.P.)
Tentera Inggris hari ini telah meng gelehah 50 boeah paberik kepoenjaan partikelir oentoek mengetahoei paberik mana jang telah dipergoenakan oleh gerakan Jahoe di dibawah tanah oentoek memboeak bom2 dan randjau goena ke perloearnja, tetapi oesaha mereka tidak berhasil.
Poen dalam penjeldikan mereka berkenaan dengan pemboman atas doea kenderaan militer kemarin tidak seorang djoega jang dapat ditahan.
Dalam peledakan pertama di Daroe selam 2 orang mendapat loeka loeka. Dikabarkan selandjoetnja bahwa se boeah truck telah melanggar randjau darat ditengah djalan antara Haifa—Tel Aviv, tetapi korban manoesia tidak ada.

ICHTISAR (LOEAR NEGERI)

— Meskipoen Birma terkenal sebagai goedang beras, tetapi oleh keroesoehan keroesoehan jang senantiasa berketja moek toeroes meneroes didaerah pedala man, daerah Karenni diperbatasan Bir ma—India, pendoeoeknja terantjam bahaja kelaparan, hingga bantoean beras kesana terpaksa didatangkan dengan kapal2 terbang. Sampai tgl 11 jil soedah 2000 karoeng beras jang di djatoehkan didistrict Pyapan dan Mya gung Mya dihoeloe soengei lradowi se bagai pertolongan pada pendoeoek.

— Paul Ramadier, perdana menteri Perantjis dalam satoe interpioe dengan wartawan United Press, menerangkan bahwa ia berpendapat bahasa tidak moengkin akan terjadi perselisihan antara negara2 jang dibawah pengaroeh Sovjet dengan negara2 Eropah Barat, mengingat jang negara2 Eropah sekira ng soedah sama leth akibat perang jang baroe selesai, bahkan sebaliknya pendapat Ramadier negara2 Eropah Barat akan lebih memeras oesaha oentoek hidoep roekoen damai dengan negara2 jang masoek dalam blok Roesia.

— Soekoe Karen dari bangsa Birma telah mengirim kawat pada Attlee, per dana menteri Inggris dimana dijnata kan keinginan segenap keloeara soe koe itoe akan mendirikan satoe negara tersendiri jang bebas tetapi menjadi bagian dari Keradjaan Inggris.

— Tgl 15 jang laloe sekalian tentera Inggris jang penghabisan meninggal kan Alexandria. Dibenteng Kom-el-Dik, jaitoe benteng jg sempat direboet lapoleon dalam tahoen 1799, telah berkibar dengan djanja bendera ke bangsa Mesir. Selama tentera Inggris di Mesir, benteng itoe dipergoenakan sebagai markas poeat angkatan oedara Inggris jang berkewadjaban memper tahankan pintoe gerbang masoek ke Mesir.

— Pengoeroes Besar dari Liga gerak an kemerdekaan Birma jang berhaloean anti fascis, dengan setjara diam2 telah menerima baik persetoedjoean jang di peroleh dalam peroendingan jg paling akhir di London antara Birma dan Inggris.

— Karena permintaan oentoek tam bah gadji tidak diterima, maka moelai tgl 18 jang laloe, 24.000 pekerdja da lam indoesiri minjak di Amerika Barat telah melakoekan pemogokan.

Pemogokan ini mengakibatkan kekoe rangan benzine dalam daerah itoe. Dalam pada itoe Maskapai Shell telah dapat mengadkan persetoedjoean jang tersendiri dengan serikat sekerdja dari pegawai2nja.

— Kaoem peroesoeh di Griekenland telah memboeat soesah pada pendoe doek daerah pedalaman negara itoe, hingga pasoeakan2 polisi jang bersendjata terpaksa dipergoenakan oentoek menindis gerakan jang liar itoe. Teroetama direktor Forina dan Kastoria dalam daerah Macedonia, polisi bersendjata bersama tentera terpaksa bekerdja ke ras oentoek memoelangkan ketenteraman kembali diantara pendoeoedok.

— Seorang opsir dari tentera Amerika bernama J. Murray jang dengan ke bidjaksanaan dapat meningkatkan dirinja semasa pendoeoedokan tentera Amerika di Djepang menjadi pengoesa dari Bank of Japan, telah ditangkap oleh polisi di San Francisco pada tgl 10 jang laloe tertoeoeh telah menggelap kan berlian jang tersimpan dalam Bank itoe.

Padanja kedatangan sebagai boekti perboestannya, 200 boestir dollar jang ditaksir berharga 528.000 berlian Amerika.

United Press menjatakan lebih djoeh tentang kemoengkinan toeroet tjampoer nja banjak opsir2 lain dalam perkara penggelapan besar ini.

Kedjadian ini djadi boeah toetoe orang ramai sekarang di Amerika.

— Sedjak permoelan tahoen ini tgl 18 jang laloe diseleroeh doenia telah terjadi 50 kali ketjelakaan2 kapal terbang dan akibatnja lebih dari 2000 orang tiwas.

— Truman Presiden Amerika tidak berhadjat akan berbitjara sendiri dengan Attlee ataupun Stalin dalam soal2 negara. Ia tidak gemar mengikoeti praktik Roosevelt jang lebih soeka berhadapan sendiri dengan kepala2 negara lain, bahkan ia menganggap pembitjaraan2 diplomaat wadjablah dilakoekan menoe roet djalan2 jang normal, jaitoe dengan mengirim oetoesan2 jang rasmi kesatoe satoe konperensi.

"Rantjangan sajak kiri"

Kemarin doeloe „Antara” ada me njarikan soeatoe pengemoeman dari „sajak kiri” berkenaan dengan rantjangan kebangsaan. Rantjangan itoe bertempo 2 taheon, jang maksoednja oentoe dikerdjakan teroes, segera sesoedah persetoedjoean Indonesia—Belanda di tanda tangani.

Lebih djelas rantjangan itoe terbahagi 4, jaitoe :

- 1) Segenap „vitale bedrijven” dipegang oleh pemerintah.
- 2) Dalam soal pertahanan, diadakan persendjataan dan latihan modern, setiap jang berbae fasis ditjaboet sampai keakar2nja; memperkoet semangat; dan achirnja keinginan soepaja segenap pasoean Belanda ditarik setjepat tjepatnja.
- 3) Menempatkan tenaga repoloesioener dan progressip dari semoea pegawai, sipil dan ekonomi.
- 4) Mewoedjoekan Indonesia Serikat menjadi negara kesatoean.

Rantjangan ini tjoeop menarik perhatian. Boekan sadja karena isinja, djoe ga sebab jang dinamakan „sajak kiri” rekali ini roepanja boekalah seperti sangkaan setengah orang. Sajak kiri ini boekan lagi P.N.I. dan Masjoemi, tetapi Parki, P.K.I., Partai Sosialis dan Pesindo.

Boekan jang menentang Naskah Linggardjati, melainkan jang menjetoe djoeinja, dengan perbedaan bahwa „sajak kiri” itoe ingin mendjalankan 4 fasal programja dalam tempo 2 th.

Moengkin sekali dengan sajak kiri ini dimaksoed pemisahan golongan jang terdapat dalam pro-naskah sendiri. Jaitoe golongan soepaja didjalankan teroes rantjangan sendiri, dan golongan jang bersifat menoenngoe atau jang me ompahkan kepertjajaannya semata2 atas kerdja sama jang dioesahkan oleh Indonesia—Belanda.

Dalam pada itoe benar tidaknja pemi sahan ini tidak soal. Jang membangoen karpikiran ialah isi rantjangan itoe sendiri.

Empat boeah rantjangan jang me njoendjoekkan sematjam urgensi program. Keempatnja menarik perhatian, seolah olah disitoe nampak terboekti bahwa kelemahan2 kita selama ini ter letak dalam kandoengan tidak adanya terdapat anasir2 jang empat matjam itoe, sehingga perloe dirantjangan dan di djalakan dari sekarang sebagai per sediaan oentoe melaksanakan mak soed maksoed Linggardjati.

Keempat rantjangan itoe sebenarnya soedah ada dalam kandoengan peme rint-h sendiri. Siapa mempersaksikan makloemat pemerintah boelan Nopember 1945 jang terkenal nistjaja akan dapat menjaksikannya, dan barangkali dengan segera akan terpikir dalam hati nja bahwa dalam tjita2 sebagai ini tidak perloe ada sajak kirinja lagi.

Hanja sadja ada beberapa factor me njebabkan toemboehnja kesoeletan pada waktue melaksanakan naskah Ling gardjati itoe. Sebagai dimakloemi, dasar jang diambil dalam persetoedjoean itoe ialah; kerdja sama. Berberapa soal da lain pelaksanaan itoe moengkin akan mememoei rintangan. Misalnja tentang „vitale-bedrijven”.

Menoeroet paham Belanda, Repoebliek Indonesia soedah mendjamin kebebasan perniagaan. Boekan sadja mendjamin peroesahaan Belanda, tapi poen mem berikan kedoedoekan jang mengoen toengkan Belanda („De Repoebliek de vrijheid van handel en beweging wil waarborgen en bereid is niet slechts de Nederlandsche ondernemingen, doch ook Nederlanders in het algemeen, in een begunstige positie te brengen”).

Berkeanan dengan paragraf ke-2, soal pertahanan, tegasnja soal militer, pasal 16 dalam Naskah Linggardjati, pada dasarnja kedoea pihak akan me ngoerangi tenteranja, dan akan mene rceskan kerdja samanja (zij zullen in overleg treden omtrent de mate en het tempo van deze vermindering en om trent de samenwerking op militair gebied). Maka penarikan tentera Belanda jang dikehendaki tidak terdapat dalam dasar persetoedjoean itoe, bahkan toe lchting Komisi Djenderal telah mem bajangkan kesoeletan ig akan ditemoei kelak, jang diharapnja akan dapat di atasinja.

Berkeanan dengan penempatan tena ga repoloesioener dan progressip bagi para pegawai, jang djoeja menarik per hatian, mengingatkan kita kepada nasib para pegawai semendjak satoe setengah taheon. Ditilik dari isi rantjangan itoe, pengorbanan mereka masih djaoeh dari memoesakan, seperti merekalah roepa nja perintangji kemadjoean repoloesi kita.

Hal ini memboeka kesempatan oen toek polemik. Sebahagian golongan ig tahoe dan insaf akan pengorbanan me reka, mempertahankan bahwa tenaga repoloesioener dan progressip jang tidak ada terdapat bagi pegawai2, hanja sad kit djoeamlahnja dan terdapat dipoetjoe



NASIB ORANG KALAH. Tenaga tawanan2 perang bangsa Djepang oleh orang2 jang menang tetap dipergoenakan : Gambar diatas mem perlihatkan tawanan2 perang Djepang sedang memoenggah barang2 dari kapal terbang dengan didjaga oleh M.P. (Militaire Politie).

Dominion Inggeris jang baroe di - Pacific

Rantjangan „Persatoean Singapoera” jang pro-Inggeris

Singapoera, 20—2 (Antara)

Persatoean Singapoera jang pro Inggeris telah memboeat rantjangan berkenaan dengan „dominion Asia Timoer”, rantjangan mana melipoeti „Federasi Malaya”, kota Singapoera, Borneo Oetara dan moengkin sekali Hongkong.

Dominion jang bakal dirantjangan itoe akan berpoesat di Singapoera dan dari sana akan diatoer pemerintahan sege nap daerah2 jang termasuk dalamnja, dan diketoeai oleh seorang Goeber noer Djendral.

Federasi Malaya akan diketoeai oleh seorang Komisaris Tinggi. Oentoe Federasi Malaya terseboet oleh persatoean Singapoera dioesolkan soepaja mendapat kemerdekaan bernjaja,

penghapoesan bea import dan export, peladjaran tjoea2 disekolah rendah perlama, pemoesatan pekerdjaan oemoem, persamaan dalam soal belasting dan politik keoeangan, memoeadhakan permintaan menjadi warga negara.

Persatoean terseboet berharap akan dapat mengadakan rapat raksasa tanggal 3—3 jang akan datang oentoe memberikan penerangan dihadapan chajajak ramai.

Medan - Area

„TJARI SENDJATA”

Medan, 20—2 (Antara)

Tgl. 6—7 boelan ini kira2 djam 1.00 malam serombongan serdadoe mereka telah melakoekan pengeledahan ke ladang gang 4 Belawan, dengan alasan tjari sendjata.

Waktue hendak kembali mereka membawa Nazir seorang pendoeoek ladang terseboet dengan alasan jang tidak diketahoei. Sampai kini Nazir loem lagi dipoelangkan. Hal seperti terseboet diatas djoeja telah terjadi di Laboean Deli pada tanggal 8 boelan ini kira2 djam 08.00 pagi, dimana serdadoe pihak sana telah mengangkat Loetain seorang toekang djahit bangsa Indone sia jang sedang minoem kopi dengan 2 orang kawannja, Bakar dan Ali Besar. Ketiga mereka dibawa kestasioen La boean. Disana Loetain dilepaskan tetapi Ali Besar dan Bakar ditahan teroes.

„TJARI PEMOEDA”

Medan, 20—2 (Antara)

Doea serdadoe Niça Inlajer tgl 15 jl., telah memasoeki roemah Djalan Wiroti no. 5, oentoe „mentjari pemoeda”. Disana mereka roepanja boekalah mentjari apa jang dikatakannya semoela tetapi telah mengantjam isteri penghoe ni roemah soepaja menjerahkan peniti mas jang dipakainja kepada mereka.

Oleh karena takoet, serdadoe terse boet memboeat sesoetoe jang tidak di ingini, maka perempoean itoe poen me njerahkan peniti itoe kepada serdadoe2 terseboet jang laloe menghilang.

Mrs. HYER AKAN BERTJERAMAH

Dengan bertempat dibalai Soetomo moelai poekoel 4 sore Mrs. A.W. Hyer, wartawan Amerika jang sekarang ber ada dikota ini, akan mengadakan tjera mah dihadapan para anggota Taman Kemadjoean pegawai N.R.I. dan para pendangan.

Berikan kedoedoekan jang semestinja pada bangsa2 Asia

Perhatian penoeh dari Lembaga Bangsa2

Lake Succes, (Reuter)

„Pembangoenan perekonomian didaerah2 Asia dan Timoer Djaoeh jang telah moesnah dan perbaikan dasar penghidoepan rakjat dinegeri negeri terseboet adalah meroepakan salah satoe atjara jang paling penting oentoe berhasilnja politik Lembaga Bangsa2”, begitoe lah menoeroet keterangan lapoeran jang telah dikeloearkan oleh sekretariat UNO tentang pembangoenan perekonomi an Asia baroe baroe ini.

Lapoeran itoe menjatakan bahwa di daerah2 Asia dan Timoer djaoeh jang telah moesnah sebagai akibat api pepe rangan, sampai sekarang beloem lagi di peroleh kemadjoean jang berhasil oentoe memperbaiki hasil2 prodoeksi dan perniagaan, jang perloe sekali oentoe seloeroeh doenia ini.

Perloe sekali dioesahkan dengan setjepat2nja memperbaiki hasil2 pro doeksi dinegeri2 itoe setjara moderen, soepaja di Timoer djaoeh dan Asia seloeroehnja rakjat dapat menjapai hasil jang lebih sempoerna dan memoesakan.

Ini tidak berarti bahwa Asia mesti meniroe tjara bekerdja negeri2 jang telah pesat kemadjoeanja didalam lapa ngan perindoesirian, tetapi hanja per loe diadakan perbaikan dasar dalam segala lapangan ekonomi.

Baik sekali bagi negeri2 Asia, dan lem baga bangsa2 seloeroehnja, djika sekira nja negeri2 ini, djanganlah mengang gap pembangoenan tenaga ekonomi dan perniagaan sebagai satoe langkah kembali kepada keadaan sebeloemnja

masa perang, tetapi sebagai satoe tinda kan oentoe pembangoenan setjara be sar besaran jang dengan pertolongan Lembaga Bangsa2, Asia dapat memper ladjari memakai tjara2 dan perkakas teknik jang serba modern.

Ini akan mendjadikan pembangoenan dilapangan ekonomi jang tjepat dan setaraf dengan negeri2 lain. Selandjoet rja lapoeran terseboet memberikan pe mandangan terhadap perobahan2 jang diterbitkan oleh perang doenia jang ke doea ini, seperti timboelnja perindoesirian getah tiroean; peloeang jang ter boeka didoenia pasaran oleh karena djatoehnja Djepang sebagai negeri jang mendjoel barang dan tandingan, ke rdekaan Pilipina dan kemerdekaan jang akan diberikan kepada Korea.

Djoeja lapoeran itoe tak loes meng atkan bahwa Tiongkok tidaklah diha ngi oleh daerah2 istimewa dan menja takah bahwa Indo Tjina, Indonesia, Bir ma, Malaka dan India semoeanja telah memperoleh atau akan sedang memper dioeangkan kedoedoekan mereka jang baroe.

BERITA RASMI T.R.I.

OBAT SINOE

Siantar, 20—2 (Antara)

Djoeroe bitjara Tentera Divisi Gadjah 2 mengemoekkan sebagai berikoet : tanggal 18—2—1947 poekoel 11.00 serdadoe2 Belanda telah bergerak kem bali dengan berdjalan kaki dari Padang boelan (Medan Barat) dipelopor oleh beberapa boeah tank dan jeep men dekati pertahanan2 kita. Tembak me nembak terdjadi setengah djam lama nja. Korban dipihak kita seorang goe gor dan seorang lagi loeka2, sedang dipihak sana tidak diketahoei.

Tanggal 19—2 pagi difront Bindjei Ampelas (Medan Tenggara) moentjoei kembali 9 boeah pesawat Belanda de ngan memantjng2 pertempoean.

Pasoean2 kita patoeh dan tidak me ngatjoeahkan propokasi mereka itoe menjebabkan setengah djam kemoe dian pesawat2 terseboet kembali ke pangkalannja.

3 tembakan2 propokasi dilepaskan Belanda difront ini.

Difront Marindal (Medan Selatan) telah dibekoek 30 orang oleh pasoean pasoean kita. Mereka itoe terdiri dari laki laki dan perempoean.

Pekerdjaan mereka ialah oentoe me noendjoekkan kedoedoekan pasoe kan2 kita dengan memberi isjarat se perti memboenjian lontjeng serta me lepaskan tembakan2 pistol. Pada perem poean dari mereka itoe kedapatan 2 boeah pistol djoeja disekitar Bindjei Ampelas telah ditangkap 3 orang lagi.

Djoeroe bitjara Tentera R.I., Dipisi Gadjah 2 mengemoekkan, bahwa di front Medan Barat kembali moesoe h melangar perdjandjian „penghentian tembakan” pada tgl 18—2—47, poe koel 10.00 pagi.

Kota Bindjai disenapang mesin dan dibom dari kapal oedara. Tiga pintoe roemah pendoeoek terbakar moesnah.

Soedah terbit! Boekoe berbahasa Indonesia jang sederhana, jaitoe :

„PENDJARA FASIS”

atau

„Dari Neraka ke Neraka”

Dikarang oleh :

KHO AN KIM dengan pengalamannja sendiri

Soeatoe boekoe jang sangat berfaedah oentoe masjarakat : agar djangan meniroe tindakan Fasis jang dibentji oleh doenia. Isinja me riwatakan penjiakaan dalam Kempei Tai dan penderitaan orang hoekoeman dalam pendjara di Siantar! Dan bagaimana kematian orang hoekoeman jang 53% itoe ?

Harga seboekoe tammat, (120 pagina) f 165.— (O.M. Djepang)

„TOKO BOEKOE DJAMAN”

p/a PAPETI, Dj. Gedeh 55, Medan.

Agent agent : BAN POH HUAT, Dj. Canton, 5 Medan
LOO SOEN LIE, Dj. Kereta Api 20-B, Medan.